

NACHRICHTEN

Mildred-Scheel-Schülerinnen planen Kita-Rutsche

Aufderhöhe. Auf eine Rutsche zu klettern und munter hinabzurutschen ist für Kinder, die beispielsweise im Rollstuhl sitzen, unmöglich. Diese Chance sollen die Kinder der Kindertagesstätte „Die kleinen Holzwürmer“ in Aufderhöhe bald bekommen. Fünf Schülerinnen des Mildred-Scheel-Berufskollegs haben für die Einrichtung, die von 60 Kindern mit und ohne Förderbedarf besucht wird, eine barrierefreie Rutsche geplant. Melissa Jordan, Ellena Liptow, Alexandra Hübner, Sarah Schulz und Nadine Niemann besuchen die Fachschule für Sozialpädagogik. „Diese besondere Projektarbeit ist Teil ihrer Prüfung“, erklärt Schulleiterin Gabriele Stobbe-Dibbert. Pädagogisch aber auch technisch haben die fünf Schülerinnen das Projekt entwickelt. Entstanden ist eine Rutsche mit 18 Meter langer Rampe, die Kinder im Roll-



Kinder, Erzieher und das Team des Berufskollegs hoffen, dass hier die Rutsche entsteht. Foto: Uli Preuss

stuhl alleine hinaufrollen können. „Wir sind von den Plänen begeistert und hoffen, die Materialkosten von etwa 10 000 Euro zusammenzubekommen, um die Rutsche auch tatsächlich bauen zu können“, erklärt Kita-Leiter Joachim Stüpp. *sith*